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Abstract (en)
A seat closure component (13) is provided for a main valve seat (17), which is activated in the closure direction by a variable difference between
the outlet pressure and a control pressure derived form the load pressure. A pre-control valve (V), operable by the magnets (M), is provided for the
control pressure. The main valve (H), formed by the main valve seat and the seat closure component, has a pressure balance (W) with seat valve
sealing function (S), which with the main valve forms a load pressure independent two-way flow regulator (Z), which under load pressure and in the
closed position of the main valve is sealed in a leakage-free manner.

Abstract (de)
Bei einem magnetbetätigten Ablaßventil (A) zwischen einem Lastdruckanschluß (P) und einem Ablaßanschluß (T) in einem Hubmodul eines
Hubstaplers ist einem Hauptventilsitz (17) ein Sitz-Schließelement (13) zugeordnet, das in Schließrichtung von einem veränderbaren Unterschied
zwischen dem Ablaßdruck und einem vom Lastdruck abgeleiteten Steuerdruck beaufschlagbar ist, und ist ein durch den Magneten (M) betätigbares
Vorsteuerventil (V) für den Steuerdruck vorgesehen. Dem vom Hauptventilsitz (17) und dem Sitz-Schließelement (13) gebildeten Hauptventil (H) ist
eine Druckwaage (W) mit Sitzventil-Dichtfunktion (S) zugeordnet, die mit dem Hauptventil (H) einen lastdruckunabhängigen Zweiwege-Stromregler
(Z) bildet, der unter dem Lastdruck in Schließstelung des Hauptventils leckagefrei dicht ist. <IMAGE>
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